

SENATOR

Aiptu Hari Adrianto Laksanakan Sambang Dialogis Dengan Masyarakat Desa Salamjaya Untuk Ciptakan Kamtibmas Kondusif

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.SENATORINDONESIA.COM

Feb 12, 2025 - 11:40



PURWAKARTA,- Dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah binaannya, Aiptu Hari Adrianto, anggota Bhabinkamtibmas Polsek Pasawahan Polres Purwakarta Polda Jawa Barat melaksanakan kegiatan

sambang dialogis bersama masyarakat Desa Salamjaya Kecamatan PondokSalam Kabupaten Purwakarta. Kegiatan tersebut bertujuan untuk menjalin komunikasi yang lebih baik antara pihak Kepolisian dan masyarakat, serta mengedukasi warga tentang pentingnya kerjasama dalam menjaga keamanan lingkungan. Selasa 11 Februari 2025.

Aiptu Hari Adrianto dalam kesempatan itu mengajak masyarakat untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan di sekitar tempat tinggal mereka. Melalui dialog santai, ia mendengarkan keluhan dan masukan dari warga, serta memberikan himbauan terkait potensi gangguan kamtibmas yang perlu diwaspadai. "Kami mengajak warga untuk saling bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa. Peran aktif masyarakat sangat penting agar tercipta situasi yang aman dan kondusif," ujarnya.

Sementara itu, Kapolres Purwakarta AKBP Lilik Ardhiansyah SH SIK MIR MIP melalui Kapolsek Pasawahan AKP Gugun Gunadi SH MM berharap keberadaan Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat dapat mendorong warga untuk lebih peduli terhadap keamanan di lingkungan masing-masing.

"Bhabinkamtibmas sebagai ujung tombak Kepolisian harus mampu menjadi penyambung komunikasi antara Polisi dan masyarakat. Kami berharap dengan adanya kegiatan sambang ini, masyarakat semakin aktif berperan dalam menjaga keamanan di lingkungannya," kata AKP Gugun.

Kegiatan sambang ini mendapatkan respon positif dari warga setempat. Mereka merasa lebih dekat dengan Polisi dan semakin sadar akan pentingnya partisipasi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk dihuni. Dengan adanya komunikasi yang baik antara Polisi dan masyarakat, diharapkan keamanan dan ketertiban di Desa Salamjaya terus terjaga.